

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～

2023.11.10 NO.29

明日は学習発表会です！

学習発表会の本番が、とうとう明日に迫ってきました。限られた時間の中で、4年生全員で1つの劇を作り上げようと、一致団結して取り組んできました。劇で使っている衣装もみんなで協力して作り上げたものです。明日は、そんな4年生の立派な姿を目に焼き付けてください！学習発表会についての詳細は、先々週配付した学年通信と、プログラムをご覧ください。衣装も忘れずをお願いいたします。

また、学習発表会に伴い13日（月）は「振替休業日」となっております。学校に来られずとも残念ですが、休日をゆっくりとお過ごしください。



ご家庭での学習について

毎週のパソコン持ち帰りも慣れてきたころかと思います。毎週末、パソコンを用いた宿題を配信しております。お時間があれば、お子さんの取り組み状況と使用状況を確認してみてください。また、後期からノート学習を週二回に増やし取り組んでいるところです。ノートの準備、ありがとうございました。家庭学習の時間を意識する目的で、紙の宿題やノートに学習開始時刻と終了時刻、合計の学習時間を書き込むことになっています。4年生の目標は一日50分です。保護者の皆様からの励ましがあると頑張れるお子さんもいるかもしれません。ぜひ、声かけをお願いいたします。

総合の学習「やさしい街づくり」で、福祉の学習に取り組んでいます。11月20日（月）には、点字体験・手話体験・認知症サポーター養成講座の3つのコースに分かれて体験学習を行います。いずれのコースも、外部講師の方に来ていただき、実際に体験をします。先日どのコースにするか、決めました。点字体験をするお子さんは、プリント「点字のしくみをおぼえよう」、手話体験をするお子さんは、プリント「手話の学習」を本日持ち帰っています。点字の仕組みを理解したり、指文字で自分の名前を自己紹介することができるようにする宿題が出ています。しっかりと取り組み、体験学習に臨みたいと思います。なお、プリントは、14日（火）に持ってくるようになって